

Erfurt, den 08.06.2011

Hallo Kameradinnen und Kameraden,

viel Mühe haben wir aufgewandt, um auch in diesem Jahr unseren Thüringer Feuerwehrfrauen ein umfangreiches Angebot bieten zu können.

Leider höre ich immer wieder, dass Meldungen über Veranstaltungen nicht weitergeleitet werden. Außer an die Frauensprecherinnen der Landkreise maile ich nun schon an Kameradinnen, von denen ich eine E-Mail-Adresse habe.

Ich möchte nochmals darauf hinweisen, dass es auch eine Aufgabe jeder Frauensprecherin mit ist, Termine von Landesebene weiter zu leiten.

Erfolge im Landkreis und auf Landesebene kann man nur erreichen, wenn jeder sein Ehrenamt mit Ehrfurcht und gewissem Ernst ausübt. Schön ist es, wenn man sagen kann: „Ich habe etwas für die Feuerwehr getan, ich habe mitgeholfen, dass es wieder ein Stück vorangegangen ist!“

Wenn wir Feuerwehrleute unsere ehrenamtliche Tätigkeit nicht ernst nehmen, wer soll uns dann ernst nehmen?

In diesem Sinne, bitte ich Euch nochmals, die Termine **unbedingt** weiterzugeben, damit alle Veranstaltungen das gesetzte Ziel erreichen.

Ich schicke Euch nochmals alle Vorhaben im Anhang mit.

Die Reise nach Aachen und Maastricht wird es wohl kaum noch einmal zu diesem Preis geben. Wir erhalten hierfür einen Zuschuss unserer Ministerpräsidentin, Frau Christine Lieberknecht.

Es wäre schade, wenn wir nicht alle Plätze ausnutzen könnten. Vielleicht kann es doch noch jemand ermöglichen, an der Fahrt teilzunehmen.

Feuerwehrkameraden und Feuerwehrinteressierte sowie Kameradinnen und Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung sind ebenfalls auf der Fahrt willkommen.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Margitt Wolf  
Frauensprecherin des ThFV